

# Ein halbes Jahr war viel zu kurz....

*Als Gastschüler in der 10. Klasse an der DSKL*

*Text: Vinh Nguyen, Keano Ruiu (Klasse 10)*



Wir haben durch einen Familienfreund die Möglichkeit bekommen, ein Auslandssemester in der 10. Klasse an der DSKL in Kuala Lumpur zu machen. Kuala Lumpur klang spannend und so beschlossen wir, zu zweit für ein halbes Schuljahr in dieses Abenteuer zu starten.

Obwohl wir am Anfang etwas unsicher waren, haben wir uns schnell in der neuen Stadt und Schule zurechtgefunden. Die Klasse hat uns sehr freundlich aufgenommen und auch die Lehrer sind sehr hilfsbereit und haben uns dabei geholfen, uns in der Schule und im Alltag zurechtzufinden.

Die Schule hier ist ähnlich wie in Deutschland, aber es ist familiärer und die Klassen sind kleiner, auch wird in der Schule lokales malaysisches Essen angeboten. Ansonsten gibt es kaum Unterschiede zu den Schulen, die wir in Deutschland besucht haben.

Wir haben in kurzer Zeit viele neue Freunde gefunden. Es war interessant zu sehen, wie unsere Gewohnheiten und Verhaltensweisen sich von denen der anderen Schüler unterschieden haben. Wir mussten am Anfang z.B. feststellen, dass unsere Mitschüler an der DSKL schon etwas selbstständiger waren als wir zu dem Zeitpunkt.

Während unseres Auslandsjahres haben wir also gelernt, uns selbstständiger zu organisieren und unsere Zeit besser zu managen. Wir haben uns auch an das Leben in einer großen Stadt wie Kuala Lumpur gewöhnt und uns daran angepasst, uns selbst zu versorgen und unsere Freizeit zu planen.



Nachdem wir uns ganz eingelebt hatten, wurde uns auch schnell klar, dass wir nach einem halben Schuljahr noch nicht nach Deutschland zurückkehren wollten und wir haben unseren Aufenthalt deshalb auf ein ganzes Schuljahr verlängert.

Das Auslandsjahr an der DSKL hat uns auch die Gelegenheit gegeben, andere Länder in Südostasien zu bereisen. Wir haben unsere Ferien genutzt, um Länder wie Vietnam, Thailand und Singapur zu besuchen. Die Schönheit und Vielfalt der Region hat uns wirklich beeindruckt und wir haben viele neue Erfahrungen gemacht.

Obwohl wir nächstes Schuljahr wieder in unsere alte Schule zurückkehren werden, wissen wir, dass wir diese Erfahrungen nie vergessen werden. Wir haben Freunde aus verschiedenen Ländern gefunden und viele Erinnerungen gesammelt. Wir sind dankbar für die Gelegenheit, diese Erfahrung gemacht zu haben und sind sicher, dass sie uns in Zukunft noch oft zugutekommen wird.

